

52 nouveaux cas de Covid-19 dépistés à Cuba



La Havane, 22 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce mercredi matin le dépistage de 52 nouveaux cas de Covid-19, suite à l'application de 1 860 tests dans tout le pays.

3 425 patients sont hospitalisés sous surveillance épidémiologique. 5 497 personnes sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire.

Les laboratoires spécialisés ont analysé 32 276 échantillons. Sur ce chiffre, 1 189 personnes ont été testées positif au nouveau coronavirus, ce qui représente 3,7% des analyses réalisées.

63,4% des personnes testées positif ce mardi ne présentaient aucun symptôme de la maladie.

Cuba recense 40 décès alors que 320 personnes ont quitté l'hôpital au terme de la journée d'hier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220567-52-nouveaux-cas-de-covid-19-depistes-a-cuba>



Radio Habana Cuba